
Hamoir, le 25 juin 2020

Chers parents,

C’est avec beaucoup d’émotions que j’ai remis ma démission en tant que Président et

membre  de  notre  PO  lors  de  notre  dernière  Assemblée  Générale.  En  effet,  depuis

maintenant 13 ans en tant que membre et 12 ans en tant que Président, il est temps pour

moi de laisser la place aux jeunes parents de notre belle école.

Si je ne vous cache pas qu’il est pour moi excessivement difficile de tourner ces belles

pages écrites avec vous, je reste néanmoins très serein pour l’avenir de notre école quand je

vois la belle équipe qui s’est formée ces dernières années et qui est prête à se retrousser les

manches pour écrire d’autres pages tout aussi belles.

 Je tiens vraiment à vous remercier pour tous ces bons moments partagés, lors des

festivités et rencontres diverses et pour cette entre-aide dont vous avez fait preuve, qui a

chaque fois contribué à la prospérité de notre école. Vous m’avez apporté bien plus que vous

n’imaginez, ces quelques années ont été ponctuées de rencontres précieuses qui resteront

gravées à jamais.

Je remercie également chaleureusement Pierre-Yves Braken, un homme et un ami

intègre et précieux, qui quitte le poste de trésorier et de membre après avoir tant donné

malgré une vie professionnelle bien remplie, qu’il en soit vivement remercié.

Et pour terminer, je remercie Marie-Loïc Anciaux qui a accepté de relever le défi de la

Présidence, Sabrina Rizzi et Barbara Decharneux qui deviennent respectivement trésorière et

secrétaire,  ce nouveau trio de choc aux commandes du PO et aux côtés de notre super

directrice Muriel continuera, j’en suis certain, à faire de notre école un endroit où il fait bon

vivre.

Merci du fond du cœur d’avoir croisé mon chemin.

Benoît Flamaxhe


